
住民意見交換会の結果（令和3年10月23日、25日、27日、29日開催分）

導入施設案 利用・施設イメージ
住民の意見

（施設の利用方法等）

農産物直売所
続出する新鮮野菜直売所、珍しい食材も購入可能

・太田川を軸に農産物のブランド化
・今の産直市は駐車場が少ない
・農産物コーナーをメインにする
・産直市が見えやすく
・産直市をもっと大規模に
・そもそも農産物の少ない現状をどうするか
・JAは特産品がない
・JA場所が邪魔
・JAはATMくらいしか用途が無い
・加工場はよそでもいい
・農業都市ではない
・農産品直売所、チャレンジショップ、コンビニを一つの建物に
・細長く建築
・町民みんなが参画できる産直市
・産直市はもっと大きいものを
・外からの仕入れは無い方がいい
・道の駅に産直市は必要
・高齢者の出荷は難しい
・野菜出荷作業の施設があれば雇用が生まれる
・地元の野菜を売る
・産直市に野菜が集まらない
・水のおいしいから米を売ればいい
・産直市が早く閉まる（朝市化している）
・産直市を拡大し、地元の野菜をもっと
・祇園坊柿の商品をもっと多く
・産直は売り上げが多いなら続けた方がいい
・果実が柿しかない
・道の駅と産直市の一体化
・農業者を育てる工夫も
・産直の出荷者が固定されている
・産直市は曜日が決まっているから、お客さんはわからない

コンビニエンスストア
（セブンイレブン）

・地元の人はコンビニもしくは、大きいものがあれば来る
・チャレンジショップやコンビニの機能を道の駅側に
・道の駅の中にセブンイレブン

特産物販売ショップ 河内ウイスキーの試飲、試飲が進む柿チョコなどつま
み販売

・地元の人が外所へ行き時に手土産を買いに行ける場所に
・地元産の物が少しずつ増えだした気がする
・観光客は（も）お土産を欲しがっている
・安芸太田町の特産品が少ない
・商品の見せ方が大切（人の流れを考えて）
・特産品加工場を道の駅へ
・朝一でなく、夕方の市をすればいい（帰宅する人を目当てに）
・祇園坊は安定供給でない
・米は売れている
・井仁の棚田米、ブランド米
・農協がブランド米を農家から集めて売ればいい
・井仁だけではなく、田吹とかもある
・小松菜以外の特産品が作れたらいい
・土産物がすくないからもっと豊富に
・鮎最中など、加計の方の土産物を道の駅へ
・特産品が少ない
・林業、農業の体験を農家と連携して商品化

わくわくランド
どもの遊具広場

・遊具は町産木材に（更新のときに）
・子供遊具の側にコンビニとトイレ設置
・アスレチックは木製で大掛かりなものに
・わくわくランドの周囲に木を植え、雰囲気を出してはどうか
・遊具とカフェを連携させる
・わくわくランドは桜公園の場所でもいいのでは
・公園に自然らしさが欲しい
・わくわくランドは他の道の駅にはないものだから、残してほしい
・わくわくランドは人気だから、さらに良くなるよう整備を、もっと内容の
充実を
・わくわくランドの近くにトイレを

子育て支援スペース
町民の日常利用スペース

・木育広場
・外の遊具も必要だが、室内で利用できる木のおもちゃ

町民利便施設
・JAの会議室ではなく、公の会議室が欲しい、みんなが使える
・道の駅に会議室が欲しい、みんなが集まる、そこが町の中心

参考資料－１
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キッチンスタジオ
・商品開発したい
・OEM（外部で製造、協力事業者）

軽飲食施設（フード
コート）

画した飲食店が集積しているスペース

交流スペースとして利用

・米粉のパン屋
・チャレンジショップ
・各エリアごとに機能が欲しい（公園の近くにコーヒーを飲むところなど）
・飲食店は種類別に沢山
・チャレンジショップはラーメンばっかり、違う事業者が欲しい
・チャレンジショップでは色々選べるようにしたい
・食事をする向きを考えてほしい

バス待合所
行サービス拠点

・バス停を今の道の駅側に

RVパーク

・電源付きのRVパークがこれからの時代はいる
・車中泊できるように
・キャンピングカー向けにうまくガイドができるRVパークがよい

バーベキュー広場
キューが可能な広場

・桜公園でBBQ
・キャンプ場をつくるには川をきれいにしないといけない
・さくら公園にBBQスペースか他の施設に活用

水遊び（川床）広場・
神楽舞台

・太田川の見せ方、それだけでお客さんは来る
・さくら公園から吊橋まで行ける道がほしい
・太田川を見えるように
・太田川を活用するとさくら公園にもっと人が来る
・ドッグランが欲しい
・今の川は泳げない、飛び込めない
・魚にとって住みにくい
・太田川の河川敷を活用（桜や藤棚を）
・IC下流の吊橋は評判がいい
・子供向け、ファミリー向けの施設がいる（太田川でのイベント等）
・今の川は別に汚くない
・道の駅の川を整備
・上殿からかけはし、ぷらっとホームつなみまで川下り（各ポイントから
バスで輸送）
・道の駅だけではなく、町全体が潤うように
・太田川で釣り（釣り堀とか）
・太田川の木材を使用した遊具等

サイクル・バイクス
テーション

ション

可能

・電気自動車を置く
・電動自転車をおき、道の駅から大銀杏、井仁、吉水園、三段峡へ

観光案内所
空き家紹介などの情報提供

や宿泊施設などの予約システムを持つ

・コンシェルジュの設置（あなただけの案内ができる）
・名物コンシェルジュ
・町内に点在しているおいしい店の紹介版を作っては？
・安芸太田町は広いから道の駅周辺だけを賑やかに大渋滞させる必
要はない
・道の駅は最新の町内のすべての情報を提供してほしい
・キャンプ場などは別に作って、道の駅は案内をする場所で良い
・道の駅に何があるのか分からないから全体的なマップが欲しい
・大型バスがどんどんくればいい
・道の駅に施設を全部揃える必要はない
・建物を大きくする必要はない
・若い人にはQR、アナログな人には立て看板などで案内できるように
すればよい
・各観光地で販売できる移動販売車（道の駅発信で）
・町内交通事業者を道の駅に集約
・観光案内機能（名物コンシェルジュ）、神楽とか食べ物とかを案内でき
る

イベント広場
カー等での飲食等の販売

・外に芝生、裸足でくつろげるスペース
・ステージのある広場が必要（イベントしやすい）
・町外と一緒にできるイベント広場は道の駅にいる
・町内、町外の人が交流できる場所
・イベント広場はいらない、夢づくり交流館を活用しては
・神楽ができる施設、定期公演等
・イベント広場は必須
・神楽のステージ（常設は難しいから、他の活用方法も）
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軽飲食施設（フード
コート）

フードコート

の市町村の食を提供するビッフェスタイルレストラン

ちゃ焼酎等が飲める酒カフェ

・魚介類が魅力的
・道の駅でしっかり稼いでもらう
・高校生などの若者が入りやすく、食べやすい飲食店（タピオカなど、
キッチンカーで）

交通施設

・バスロータリーの道はもったいない
・門田線は潰すのではなく、付け替える
・道の横断するのは立橋で
・理想は地下を通って横断
・進入は専用入り口から（滞らない方法を）
・安全に入れる導線

駐車場・駐輪場
場

やバイクの方の駐車スペースを整備

・車から降りたら、すぐ道の駅に入れるように
・バスロータリーが今は無駄
・農協の裏でバスが回れるように
・道の駅の駐車所としてのキャパシティは十分

トイレ

・駐車場の近くにトイレがあるのが一般的
・トイレの数を多く

防災機能設備
倉庫、防災トイレなどの防災設備

・防災機能必須、ソーラーで電力確保

バス待合所
通拠点となる待合所

・バス停は道路際に
・バスロータリーの位置が悪い
・動線を変えたらどうか？危険な場所になっている
・大型バスは道の駅の近くに停車できるように
・道沿いにバスターミナル
・道の駅からレンタカーやバスで周辺の観光地へ
・グリーンスパつつがも一体となった周遊
・バスを中に入れる必要がない

その他 ・JAが背中を向けて配置しているのはどうなのか
・床暖房でゴロゴロできる場所
・JAは道の駅側に
・シンボル的なオブジェ
・道の駅建物は平屋で外から見えやすいように
・観光客が道路を渡らなくていいように
・太田川西岸に桜等を植え、景観をよくする
・全体的に更地にし、新しく構想を練り直すといい
・店舗は奥に並べる（入り口から全部見える）
・配置の案は住民の意見が言える機会を（Facebookなどで）
・視察研修など、道の駅整備はHPなどでPRを
・道の駅単体ではなく、地域連携で
・ONE TEAMで（目標を同一に、バラバラで動かない）

・駐車場の奥の休耕田も計画の範囲になっているのか
・駐車場の出入り口を変えるか増やしては？バスのロータリーが邪魔
・ジュンテンドーや農協は動かせないのか
・季節ごとに咲く花や木を植える（ふじ、桜、銀杏）
・川が見たいから今の建物は壊してほしい

・道の駅が良くなると、安芸太田町全体が良くなる
・今の建物は壊して、駐車場の方へ移動（チャレンジショップ、コンビニ）
・JAの向きが悪いから、チャレンジショップ側から入れるように
・大銀杏にお金が落ちるシステムを
・今の駐車場の奥にすべてをそろえる
・道の駅を１箇所に、今の道の駅は第2駐車場に
・町内観光地をつなぐ交通

・メインの建物は右側に持ってくる
・現道の駅建物をなくしたら、太田川が見えやすくなる
・町道門田線は別に作ったら広くスペースとれる
・森林組合までの道に太田川材の家を建てる
・轟橋めぐりの皮の川はだは見応えがある
・川や自然が向かいの建物の構造にあってない（今は）
・JAも道から反対を向いている
・ネクスコ戸河内の建物（倉庫）がなくなたら、道の駅が活かせる
・立橋（JR）の上に列車を置いて、保景になるのでは？
・ETC2.0の利用データの分析を
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・常設の釣り堀があったら賑わうのでは、渓流茶園も繁盛している
・現在の道の駅は狭く感じる
・渋滞対策はそもそも無理だから、別の場所がいい
・道の駅を今の場所にこだわる必要がない
・パチンコ跡地なら旧道も活用できる
・農協の立ち退きは無理
・チャレンジショップの前に屋根が欲しい
・観光案内と産直等は分離してもいいのではないか
・体験施設はべつの場所を活用
・温井や道の駅が注目されれば、筒賀の龍頭峡も注目される
・モノ作りは人づくり

・駐車場が狭い、箱物をつくるとさらにちいさくなる
・さらなる民地の確保が必要ではないのか
・道の駅単体ではなく、周辺部の人流も考慮を
・雨の日でも遊べる施設を
・レンタルショップ、釣り堀などのイベントスペースが欲しい
・安芸高田や北広島のような規模の施設が欲しい
・雨を防げるスペースがないから、半地下が欲しい
・芝生のピクニックスペース、おおきなブランコ
・小学生～高校生が交流できる施設
・防音室
・趣味的なことができる施設
・モニュメントスペースがもったいない
・国道は陸橋で横断するように
・安芸太田町の子供たちと交流できる場所
・ETC2.0活用して、道の駅にドライブスルー機能を充実させて、すぐに高速道路に戻れるような仕掛けがあると良い。

・意見が多くて今度は削っていく必要があるのでは
・田舎のショッピングモール的な存在に
・チャレンジショップ裏の町道はつぶせるのか
・ジュンテンドーは残して
・府中のイオンのように施設の外周を渋滞させて、国道を渋滞させないように
・目的型にするべき
・インフラ整備は必須
・道の下に歩道を（上殿の町道側からも）
・新しいものを作るだけでお客さんは来る、道路整備をしっかりと
・パン屋さん必須
・ネクスコの土地を利用
・駐車場の台数は今よりは減らせない
・道の駅に何もかも詰め込んではだめ
・地域性・個性が大切
・大型ショッピングモールと同じではだめ
・チャレンジショップはいる
・他と同じものを作るだけでは意味がない
・さくら公園の方でアクティビティ（管理人を置いて）
・廃材を使って道を整備
・最低限の導線の確保
・現状で不可能なポイントを決めてから整備（土地等の関係を）
・上殿小が廃校になったときはそこも含めた導線の整備を
・インフラはとにかく慎重に考えて
・将来的には蕎麦屋さんあたりも含めて
・今しっかり土台を作っておかないと将来の人たちが困る
・シンボルになるような気を植える
・オブジェ等を設置するなら、コンセプトをしっかり決めて
・祇園坊柿の木を植える

その他

・ネクスコ戸河内料金所の空き地を活用しては
・龍頭峡の加工場は利用が低い
・松原に漬物加工場をつくって道の駅で販売
・物を道の駅に集めるのではなく、人を動かす中継地となればいい
・パン屋さんが閉鎖してから工夫がない
・バスのロータリーは不要
・現在の道の駅前の双方をバス停に
・ジュンテンドーの裏を通って入れば渋滞が減る
・道路横断は危ない

・今近隣で一番良いのは安芸高田の三矢の里、活力がある。
・今の道の駅は導線が悪い
・インターチェンジから降りてから近すぎる
・国道を挟んでいるのがそもそも間違い
・道の駅としては一箇所に
・国道を地下で横断
・ジュンテンドーは便利がいい
・上殿さくら公園でキャンプをする人が多いがトイレがない
・道の駅の場所をパチンコ屋のところに
・今はインフォメーションとして機能していない
・ATMはいる
・ジュンテンドーの奥から入り、出口は三箇所ぐらいあるといい
・道の駅は地域力を見せる所
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